



EL HERALDO DE MÉXICO

# PAÍS

SÁBADO / 06 / 04 / 2024

COEDITORES: RICARDO SÁNCHEZ / LOURDES VALENCIA / LESLIEE MEDINA  
COEDITOR GRÁFICO: FELIPE LÁMAS DE LUNA

H



● **IMPACTO.** El mandatario expresó que mucha gente inocente está sufriendo por el conflicto entre Israel y Hamas.

“

Ya basta de esa guerra inhumana”, reclamó ayer el presidente Andrés

Manuel López Obrador desde Palacio Nacional, al pedir cese inmediato al fuego en la Franja de Gaza para evitar más muertes y sufrimiento humano.

El llamado lo hizo tres días después de que Israel, en su guerra contra el grupo armado Hamas, atacó en Gaza con un bombardeo aéreo a un convoy de ayuda humanitaria, acto que mató a siete trabajadores de la ONG World Central Kitchen (WCK), fundada por el cocinero español José Andrés Puerta.

“Que cese el fuego en la Franja de Gaza, que ya basta de esa guerra inhumana, que, independientemente de quién es la culpa, de lo que no tengo la menor duda es que mucha gente inocente está sufriendo”, aseguró en la mañana.

De acuerdo a WCK, los activistas asesinados eran de nacionalidad australiana, canadiense, polaca, británica, estadounidense y palestina. Israel reconoció que el ataque fue un “grave error”, emitió una disculpa y prometió una investigación independiente.

“Sí lamento mucho es el que hayan perdido la vida — aquí tengo— unos cocineros, chefs, de un empresario restaurantero, Andrés, español, que tiene muchos restaurantes, pero que hace una labor social en lugares donde hay hambre,

DAÑOS DE LA GUERRA

1

● Suman 33 mil fallecidos desde el inicio del conflicto.

2

● Estiman que hay ocho mil personas bajo los escombros.

3

● Además, 75 mil personas han resultado lesionadas.

#LÓPEZOBRAADOR

# EXIGÉ CESE AL FUEGO EN GAZA

YA BASTA DE ESA GUERRA INHUMANA, DIJO EL PRESIDENTE. LAMENTA ATAQUE A VOLUNTARIOS

POR IVÁN EVAIR SALDAÑA

donde se padecen tragedias.

“Y él fue a la Franja de Gaza a llevar alimentos, y ya reconoció el gobierno de Israel que, por un error, de acuerdo a la versión del gobierno de Israel, bombardearon la cocina, el campamento, y

asesinaron a siete voluntarios”, expresó el mandatario.

**SRE LANZA ADVERTENCIA**

Previo a la mañana, la Secretaría de Relaciones Exteriores emitió el Comunicado 125 en el



ANDRÉS M. LÓPEZ O. PRESIDENTE DE MÉXICO

Se tiene que parar la guerra, que ya no sigan muriendo seres humanos”.

que advirtió que podría generarse con Israel “un factor irritante y disruptivo” en la relación bilateral si no atiende la solicitud de extraditar a Tomás Zerón, para que enfrente acusaciones por el caso Ayotzinapa.

“La acción legal que reclama México al Gobierno de Israel busca la extradición de una persona acusada de ejercer actos de violencia, infundir miedo, torturar y permanecer prófuga de la justicia. La falta de progreso en la resolución de este caso se interpreta como un amparo de facto por parte del Gobierno israelí a Tomás Zerón y amenaza en convertirse en un factor irritante y disruptivo con el Estado de Israel”, señaló. 🇲🇽